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参加校生徒会長からの感想 

利島中 四島体育大会が中止になってしまった今年度、このような機会を作っていただけて感謝しています。利島は小

中学校なので、他島の「中学校ならでは」の取組がとても新鮮でした。また、各校の問題点の改善などについても

意見交換をすることができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。 

新島中 今回のサミットでは、四校の意見交換ができただけではなく、話し合うために本校の生徒会活動の方針を見直

し、考えることもできました。また、前々から悩んでいた活動についても意見交換することができ、新しい対策がで

きました。こういった機会を設けていただけたおかげで今後の生徒会活動も期待できそうです。 

式根島中 神津中学校の皆さんが中心となり、四島が参加したことで、たくさんの意見を共有することができました。同じよ

うな活動でも、それぞれ工夫されていて違う良さがたくさんあり、自分たちの活動にとても参考になりました。あり

がとうございました。 

神津中 初めて生徒会サミットを行って、新しい発見や気付きがありました。例えば意見箱について、神津中だけでは話

し合いが行き詰っていたので、上手な活用方法が見つかって良かったです。四島の中で意見を交流し、学びのあ

る時間を過ごせました。 

 

 四島生徒会役員リモートサミット 

 
初めての試みで計画が不十分な点もありましたが、各校の協力により充実した時間になりました。 

島の子供たちは普段、他校の生徒と交流する機会が少なく、緊張していたり慣れていなかったりす

る様子が見られました。生徒同士の意見交換もスムーズにいかず、時間も大幅に過ぎてしまいました

が、それもまた一つの経験として、生徒の成長のきっかけとなったと思います。 

まだまだ課題はたくさんありますが、各学校にも、生徒にも貴重な機会になったと思います。生徒

の主体性やコミュニケーション能力などを伸ばす機会として、今後も継続していけたらと思います。 

神津島村立神津中学校 

神津島、利島、新島、式根島の

四島をリモートでつなぎ、意見

を交流することができました。 


